
COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO

EM ECOLOGIA: TEORIA, APLICAÇÃO E VALORES

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

No 8/2024 EM 28/agosto/2024

No dia 28 de agosto de dois mil e vinte e quatro, às 9:00h, o Colegiado do Programa de

Pós-Graduação em Ecologia: Teoria, Aplicação e Valores reuniu-se presencialmente no

Instituto de Biologia da UFBA com a seguinte pauta: I. Informes (Sucupira Quadrienal;
Planejamento Acadêmico 2024.2; Recredenciamento); II. Pedidos estudantes:
homologação, defesa, prorrogação, aproveitamento dos estudos; III. Recursos
Financeiros; IV. Seleção novos discentes 2025; V. Seminário de Auto-avaliação (05 e 06
de dezembro); VIII. O que ocorrer.

Sob a presidência do Prof. Ricardo Dobrovolski, a reunião contou com a participação dos

professores Igor Cruz, Hilton Japyassú, e das representantes discentes Renata Galvão e

Juliana Moraes. O professor Bruno Vilela encontra-se de férias. O professor Pavel Dodonov

não pôde estar presente por estar em um evento de extensão do IBIO neste mesmo horário.

Havendo quórum, a reunião foi iniciada.

I. Informes: O Prof. Gilson informou que o Professor recentemente contratado pelo IBIO

Ravi Cajú Doré vai pegar a EDE I. Sucupira: o Prof. Ricardo informou que a pró-reitoria

tem buscado iniciativas para apoio aos PPGs, e em 13 de setembro eles receberão

nosso relatório quadrienal para nos dar um retorno preliminar aos PPGs. O Prof.

Ricardo informou que os professores Guilherme de Oliveira, Francisco Kelmo, Antoine

Leduc e Danilo Boscolo foram informados de seu descredenciamento. O Prof. Ricardo

sugeriu incluir dois pontos: mídias sociais e concurso Logo.

II. Pedidos estudantes: Homologações: A estudante Ingrid Rodrigues, que foi orientada

pelo Prof. Dr. Pavel Dodonov, solicitou a homologação da sua defesa de doutorado e

pediu o encaminhamento de seu diploma. O pedido foi aprovado por unanimidade.

Extensão do Prazo: A estudante de doutorado Amanda Martins solicitou a extensão do

prazo em três meses, assim seu prazo fica para novembro de 2024. A estudante de

doutorado Adriana Nascimento Jardim Silva solicitou a extensão do prazo em um ano,

assim, seu prazo fica para fevereiro de 2025. Os pedidos foram aprovados por

unanimidade. Aproveitamento de Disciplinas: Juliana Moraes solicitou o
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aproveitamento das disciplinas que cursou durante seu mestrado EDE I, IMEIA, ITEAV,

Comunicação Científica, Tópicos em Resolução de Problemas Ambientais. A estudante

de doutorado Tatiana Bichara solicitou a dispensa das disciplinas de EDE I e EDE II em

função da sua experiência como docente em outras universidades. A estudante de

doutorado Charlene Rodrigues solicitou a dispensa das disciplinas de EDE I, em função

de ter realizado a disciplina no seu mestrado na UEFS. A estudante de doutorado

Tatiana Bichara solicitou a dispensa das disciplinas de EDE I e EDE II em função da sua

experiência como docente em outras universidades. A estudante de doutorado Charlene

Rodrigues solicitou a dispensa das disciplinas de EDE I, em função de ter realizado a

disciplina no seu mestrado na UEFS. A estudante de doutorado Tatiane Silva Aguiar

solicitouo aproveitamento das disciplinas cursadas no mestrado: Nome da disciplina

(com código se houver): PPGECOTAV0128 por PPGECOTAV000000001;

PPGECOTAV0129 por PPGECOTAV000000002; PPGECOTAV0132 por

PPGECOTAV000000005; PPGECOTAV0134 por PPGECOTAV000000008;

PPGECOTAV000000003 por PPGECOTAV000000004. Os pedidos foram aprovados por

unanimidade. Trancamentos. A estudante Aline Teles solicitou o trancamento da

disciplina EDE I em função de questões de saúde. A estudante Tamires Santana Santos

Freitas solicita o trancamento do semestre em função de questões de saúde. Os

pedidos foram aprovados por unanimidade.

III. Orientações: A estudante de mestrado Sabrina Santana Palma, orientada por

Francisco Carlos Rocha de Barros Júnior, solicitou ao colegiado a inclusão do professor

Yuri Costa como seu coorientador. O pedido foi aprovado por unanimidade.

IV. Recursos financeiros: O professor Igor informou que foi criado o edital para

distribuição dos recursos PROAP e foram avaliados os pedidos. No total os pedidos dos

estudantes somaram o valor estimado de R$ 59.740,25, valor esse que junto com as

despesas do programa, incluindo pagamento dos professores que ministrarão

disciplinas, participarão dos Seminários de Projetos e da Autoavaliação, num total de

aproximadamente R$ 20 mil, permitirão o uso dos R$ 82.106,00 disponibilizados pelo
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PROAP. O professor Ricardo informou que os recursos associados ao projeto

FAPESB/CAPES precisam ser gastos para que a próxima parcela seja depositada. A

comissão de recursos financeiros deve reunir-se para ajustar o projeto, resolvendo

inconsistências e produzir um edital de apoio financeiro exclusivo para esse recurso.

V. Seleção de novos discentes em 2025. O professor Francisco Barros foi sugerido como

coordenador do processo seletivo. O período sugerido para o processo é janeiro de

2025 em função da greve e consequente extensão do semestre 2024.2

VI. Concurso sobre o Logo do PPG: a representação estudantil vai propor uma versão do

edital para o novo logotipo do PPGEcoTAV. O colegiado fará a pré-seleção e a escolha

final será feita pela comunidade via consulta virtual.

VII. Mídias sociais: a Juliana disse estar excessivamente atarefada em função da sua

participação, mas poderá contribuir com postagens sugeridas pela coordenação ou

pelo colegiado.

VIII. Seminário de Autoavaliação: foi sugerido o Prof. Bruno Vilela como coordenador do

evento, e os professores que estão contribuindo com o relatório Sucupira. Os

professores José Alexandre Felizola Diniz-Filho e Juliana (UFRN), dois pesquisadores

que coordenaram PPGs com avaliação nota máxima pela CAPES para contribuírem

com o processo.

IX. O que ocorrer: Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e dela lavrada a

presente Ata, que após lida e aprovada, deverá ser assinada por todos.

Salvador, 28 de agosto de dois mil e vinte e quatro.


